
CC Réunion CGLV du 16/02/2016 : Réunion d’information 
 
Points Administratifs: 
• Assurance MAIF retour cotisation pour association <60 membres => -80 euros/an 
• Subvention du CD31 suite à AlterMob’ 2015 => 500 euros (Action Florent : Faire un courrier de 

remerciement à V. Volto et Mr Julian) 
 

Points GAP: 
• Se déplacer Autrement : 

o CARAPATTES : 4 enfants en plus sur ligne Egalité. 1 encadrant en moins donc un départ 
menacé. Pas de retour de Ste Marthe ni de Gouze Annexe (Un bus a était mis à la disposition 
des enfants pour faire le trajet…). Des travaux vont avoir lieu sur la zone de rencontre devant 
l’école Gouze (Action Florent voir avec la CCSG) 

o Sécuriser accès collège : Travaux planifiés rues de Belfort et Abattoir avec aménagements de 
surface : CGLV a demandé à participer à la conception. 

o Rue Gambetta : 2 points accepté sur nos critère « C’est une rue : pas une route !? »  
+ Parking vélo cinéma. 
+ Annonce de JP. Delmas lors des vœux : zone 30 sur l’ensemble des rues de la communes ; 
plateau traversant route de Montaigut. 
+ Marquage au sol Z30 demandé par le CMJ 

• Se déplacer Facilement : 
o 1 réunion de la commission accessibilité en 2015. Travaux effectués sur les écoles notamment la 

suppression des barrières. 
+Bouchons plastiques à ramener au CCAS. 

• Se déplacer Utilement  et Agréablement :  
o Finalisation de l’OMPCA : simplification des signalétiques+ info à placer sur les parkings (action 

à ne pas oublier dans lors du lancement du FabLab voir chapitre suivant) 
 

• Transverse : 
o OK :  

 Dossier « Rue aux enfants, rues pour tous » déposé auprès de Rue de l’avenir 
 N’oubliez pas le pilier de la Halle ! 

o AF : 
 Voir AMALGAM pour une action 2 communes en 2016-2017 (Action J. Michel) 
 Ciné débat autour du Film « Demain » 
 Equipe pour le tournoi de volley de la ville (29/06 et 1/07) (Action : Equipe Catherine, 

Yorik, Florent, ?) 
 Carapattes au Carnaval 
 Fête de la zique 

 
Points “FabLab de la citoyenneté”: 
• Réponse de la Ministre (S. Pinel) à notre courrier voir ici :  

http://coeurdegrenadelieudevie.overblog.com/2016/02/la-premiere-brique-du-fablab-de-la-
citoyennete.html 
A noter : La mairie a engagé une démarche de prise de contact également => convergence possible. 

• Radio de la Save : chronique mensuelle dans l’émission « 2° pour la vallée » 
• Prochaines étapes : 

o Demande de réunion auprès de mairie avec les élus en charge du projet  « réhabilitation 
centre-ville » (G. Santos, G. Fiorito et J.L. Lacome) : 
 Objectifs du projet ? Calendrier ? Stratégies ? 
 Acteurs ? 

=>Proposer l’organisation d’une réunion de lancement du projet. (Action Georges) 
o Rencontres avec les acteurs pour préparer cette réunion 

 
A noter : Cette réunion s’est déroulée chez CALM (café/restau d’A. Sanner) au 22 rue Teisseire. 
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